

2020年12月2日

保護者の皆様

オイスカシラチャ日本語幼稚園

当園理事長黒田祐之進 外務大臣表彰受賞のお知らせ

保護者の皆様におかれましては益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。また日頃より、本園の保育活動に対してご理解とご協力をいただいておりまことに深く感謝いたします。

さて、令和2年12月1日（日本時間）日本政府は令和2年度外務大臣表彰受賞者を発表しましたが、当園理事長黒田祐之進が挙受の栄に浴しましたので、お知らせ申し上げます。

外務大臣表彰は、国際関係の様々な分野で活躍し、我が国と諸外国との友好親善関係の増進に特に顕著な功績のあった個人および団体に対して、その功績を称えるとともに、その活動に対する日本国民の理解と支持を一層深めることを目的としています。

黒田祐之進は、オイスカ香港日本語幼稚園の開園をはじめ、上海、広州等中国国内に加え、フィリピン、タイ、インドネシアにおいても日本語幼稚園の開設に尽力してまいりました。更に、中国において植林を中心とした環境保全活動を推進し、中国地方政府・基金等から緑化貢献に関する表彰を多数受賞してまいりました。この度の外務大臣賞は、このような長年の日本語幼稚園の普及と緑化貢献』に多大な功績が認められ、選出されたものです。

保護者の皆様のお支えにより当園がありますことにあらためて感謝申し上げますとともに、設立当初から現在に至るまでの保護者の皆様によって石垣のように積み重ねて築いていただいたオイスカシラチャ幼稚園の保育を、黒田祐之進理事長以下教職員一同で、より深めてまいりますことを誓います。

在香港日本国総領事館のプレスリリース

https://www.hk.emb-japan.go.jp/itpr_ja/press_release.html#20201201b